## Mühlenfreunde laden zum Vereinsfest ein

Ennigerloh (gl). Anlässlich des 150-jährigen Bestehens laden die Ennigerloher Mühlenfreunde alle Mitglieder, Helfer, Förderer, Sponsoren und Unterstützer für Freitag 20. September, zu 19 Uhr zum Vereinsfest in und an der Windmühle ein. Eine besondere Einladung geht laut Ankündigung der Verantwortlichen an die Gründungsmitglieder – sie sollen die Aufbruchsstimmung der

Gründungszeit im Interview lebendig werden lassen. Eine Präsentation entführe darüber hinaus in 150 Jahre Geschichte des Ennigerloher Wahrzeichens, ehe in geselliger Runde gemeinsam gefeiert werden solle.

Anfang 2008 hat sich der Verein Mühlenfreunde Ennigerloh gegründet. Mit Unterstützung der Stadt Ennigerloh sei unverzüglich die Windmühle gepachtet worden. Erste Sanierungsarbeiten, Detailplanungen, Beschaffung von Fördermitteln, Bauantrag, Ausschreibungen seien gefolgt. Mit viel ehrenamtlicher Eigenleistung und unterstützt mit zahlreichen Sach- und Geldspenden aus Ennigerloh erstrahlte die Windmühle Schritt für Schritt in neuem Glanz, bis Ende September 2012 mit dem Setzen der neuen Flügel optisch das Denkmal

wieder komplett war. Im Jahr darauf drehten sich nach 90 Jahren Stillstand erstmals wieder die Flügel. Heute sei die Windmühle ein attraktiver, lebendiger Treffpunkt und in den Herzen der Bevölkerung angekommen, heißt es in der Ankündigung.

Weitere Informationen erhalten Interessierte auf der Internetseite www.Muehlenfreunde-ennigerloh.de.